

# GUÉNANGE

## La rénovation de la chapelle Saint Benoit a débuté

- VU 5 FOIS
- LE 11/08/2017 À 05:00



Photo HD Plusieurs mois de travaux seront nécessaires. Photo RL

Après plusieurs mois de tractations et d'études, la première phase du vaste chantier est visible. Après avoir installé les échafaudages, une entreprise spécialisée va procéder à la dépose de la toiture en fibrociment amianté. « Et il était temps », comme l'explique la présidente du conseil de fabrique Viviane Furgala, « le chauffage de l'église Saint Matthieu est un véritable gouffre financier car il est très difficile d'atteindre une température correcte l'hiver, ce qui a mis à mal nos finances. Vivement la réouverture de la chapelle Saint Benoit qui est beaucoup plus conviviale, surtout pour les messes du samedi soir ». Sabine Dupuis la trésorière de renchérir : « Malheureusement le budget de cette rénovation n'est pas encore totalement bouclé, c'est pourquoi nous sollicitons encore une fois les paroissiens ». Afin de récolter des fonds, un repas paroissial se tiendra le dimanche 17 septembre à midi salle Pablo-Néruda. Un menu complet avec entre autres filet de loup et cuisse de canard sera proposé pour 20 €. L'après-midi, les portes seront ouvertes aux danseurs pour un thé dansant ouvert à tous.

Les réservations pour le repas sont prises au 03 82 82 62 16.